

REBELDES

Datos Bibliográficos:

*Del título original **the outsiders***

Título: Rebeldes

Autor(a): Susan E. Hinton

Edición: Alfaguara, grupo Santillana

Colección: serie roja

Este libro consta de 12 capítulos y una bibliografía del autor

Resumen:

Después de salir del cine, Pony es atracado por los socs, la pandilla rica del West side, y le pegan una paliza. Otro día, se va con Johnny a un auto cine, donde conoce a Cherry Balance y a Marcia, que resultan ser las novias de los chocos que le dieron una paliza. Bob, que así se llamaba el novio de Cherry, ve a Pony con su chica. Al llegar a su casa, Pony se regaña con Darry, como de costumbre, y se escapa de casa. Se va con Johnny al solar, donde solían ir. Allí se encuentran con los socs, estaban borrachos y querían darles una paliza por lo de las chicas. Cogieron a Pony y lo empezaron a ahogar. Johnny, asustado, saca su navaja que nunca había utilizado y se la clava a Bob. Muere. Asustados, corren antes de venir la policía. Van a ver a Dally, que les da dinero, una pistola y un sitio donde acobijarse. Se metieron de polizones en un tren y se fueron a Windrixville, a una vieja iglesia. Allí se cortan y se tiñen el pelo para que no los reconozcan. Pasan los días fumando y leyendo. Un día los viene a visitar Dally.

Les informa que la poli se ha ido a Texas a buscarlos y salen a comer algo. Cuando vuelven ven como la iglesia está en llamas, con unos niños dentro. Sintiéndose culpables, Johnny y Pony entran a rescatarlos. Pony consigue salir con quemaduras leves, pero Johnny no. Dally, arriesgándose va a buscarnos. Los dos sufren quemaduras graves. En el hospital Pony cuenta a uno de los padres de los niños lo que ha pasado. Allí, Johnny está cada vez peor. Dally se recupera poco a poco. Esa noche hay una pelea entre socs y greasers.

Pero antes de comenzar llega Dally, que no quiere perderse la pelea. Al terminar con victoria de greasers, Dally y Pony corren al hospital. Pony está muy magullado. Johnny muere en su cama. Dally, muy dolido se va corriendo en su coche. Pony casi no pudo caminar. Lo recoge un coche y lo lleva a casa. Allí, Darry lo venda (tenía la cabeza sangrando) y se queda dormido. Dally les llama por teléfono diciendo que le persigue la poli y que vayan al solar. Cuando llegan ven a Dally corriendo. Detrás, un coche de la policía. Dally, sabiendo lo que hace, saca su pistola sin cargar, y, al instante, recibe un par de tiros. Muere al instante. Pony casi no se recupera, por la muerte de dos amigos y por su enfermedad.

El día del juicio, estaba muy nervioso por si lo mandaban a un orfanato. Casi a Pony no le dejan hablar, solo le preguntan si le gusta el instituto, como le cuida Darry...

Después de todo eso, Pony no se preocupaba de nada, ni de los estudios. El profesor de lengua le dice que si sigue así va a suspender, pero la da una oportunidad, si escribe una redacción le aprobará.

A Pony no se le ocurría nada. Darry se enfada y Soda se echa a llorar, porque no soporta ver a sus hermanos discutir. Entonces Pony coge una pluma y una hoja y empieza: Cuando salí a la brillante luz del sol desde la oscuridad del cine...

Personajes principales

Ponyboy Curtis: Es el menor de los tres hermanos y no se parece mucho a ellos(en la forma de ser). Es mucho más imaginativo y, a pesar de ser un greaser, nunca le han gustado las peleas. Le encanta ver los atardeceres. Tiene casi 14 años y es el más fumador de la familia. Es muy sensible, pero no llora porque sabe que le tomarían por un niño pequeño. También es el menor de la pandilla, pero lo aceptan como a uno más. Se lleva muy bien con Soda, que le protege pero no tanto con Darry. Se siente muy orgulloso de su larga melena, que le ha costado años tener así. Era muy respetuoso con los demás, sobre todo con Dally y, cuando la situación lo requería, sabía mantener la boca cerrada. No le gusta que se rían de su nombre.

Darrel(Darry) Curtis: Es mucho más serio que Soda y siempre regaña a Pony. Es el mayor de los tres hermanos y se pasa el día trabajando. Es fuerte, el más fuerte de los amigos y sus músculos impresionan a cualquiera. Les gusta enseñarlos, sobre todo en las peleas, aunque nunca sale por el trabajo. Darry no es greaser por culpa de Pony, ya que lo vigila constantemente. Nunca se arrepiente de lo que ha hecho, menos cuando pegó a Pony. Los tres hermanos son huérfanos. Desde que sus padres murieron, se siente responsable de toda la familia. Da órdenes a cualquiera. De vez en cuando, le gusta ir a esquiar y al gimnasio.

Sodapop Curtis: Tiene 16 años, no estudia nada (porque no sirve, dice), y suele ser quien saca a Pony de las situaciones difíciles con los demás. Es el típico guaperas y tiene un aire de actor. Tiene los ojos de su padre. Es delgado y tiene la cara finamente dibujada. Está siempre sonriendo. Es un greaser. Tiene el pelo rubio, largo y sedoso. Se divierte con cualquier cosa. Es capaz de emborracharse sin probar una sola gota. Tiene un aire de estrella de cine que hace que la gente se tenga que poner a mirarle. Su cara siempre refleja un aire pensativo pero temerario. Trabaja en una gasolinera con Steve Randle.

Steve Randle: Era el mejor amigo de Soda. Tenía diecisiete años, era alto y flaco, con un pelo espeso y peinado en complicados rizos. Era muy chulo, agudo. Su especialidad eran los coches. Era capaz de desmontar cualquier pieza sin hacer ruido en un santiamén. Conducía cualquier cosa con ruedas. Trabajaba en la misma gasolinera de Soda. No le gustaba nada Pony. Pensaba que era un crío.

Johnny: Tiene una melena de pelo negro engominada. Su cara es mas bien pálida y desde el día que los socs le dieron una paliza se asusta cada vez que ve a uno. Esta siempre fuera de casa porque sus padres le maltratan y pasan de él. Suele llevar una navaja pero nunca la utiliza por miedo a hacer daño a alguien. Nadie de la pandilla se mete con él porque saben lo sensible que es. Su mejor amigo es Pony. Pese a ser un greaser, le gusta ver las puestas de sol, los amaneceres, etc. Como a Pony. También le gusta leer. Dally era su ídolo y siempre intentaba hacer cosas para imitarlo.

Keith (Two-bit) Mathew: Es él mas viejo de la pandilla. Se llama así porque siempre tiene que soltar sus *dos paridas*. Es muy divertido. Sabe robar muy bien. Su *faca* es su orgullo, la mantenía siempre afilada. La robó en una ferretería después de haber esperado mucho tiempo. A cualquier cosa le saca algo gracioso. Con 18 años seguía aún en el instituto, pero no había aprendido nada. Era casi imposible hacerlo callar. Medía uno noventa mas o menos, era robusto y estaba muy orgulloso de sus largas patillas rojas. Siempre anda con jugarretas, incluso con la policía.

Winston Dallas (Dally): Aunque no es el más grande se hace respetar por todos. Tenía cara de duende, con pómulos muy salientes y mentón huidizo, dientes pequeños y afilados, como un animal, y orejas como las de un lince. Tenía el pelo muy rubio, no le gustaba cortárselo y nunca lo llevaba engominado.

Tenía ojos azules. Había pasado tres años en la parte más salvaje de Nueva York y estuvo en la cárcel con diez años. Es un bestia, y siempre se enzarzaba en peleas. Tenía amigos que le proporcionaban armas.

Tema principal:

Yo creo que es demostrar la verdad de la juventud en la calle: peleas, robos...

Tema Secundario:

De demostrar que hay chicos en las calles que no le gustan las peleas y que tienen sentimientos.

Opinión Personal:

Me ha gustado mucho, más que cualquier otro libro de los que hemos leído. Trata un tema real y cuenta lo que pasa hoy en día por las calles.

Vocabulario:

Utiliza un vocabulario muy callejero, con palabrotas, insultos...

Deja muy claro el lenguaje de la calle. Está escrito en 1^a persona, contada por Ponyboy.

Susan E. Hinton nació en Tucsa (Oklahoma) en 1950. Estudió en su ciudad natal pero pronto abandonó su carrera para casarse. Plasmó en sus obras todos sus recuerdo y sus vivencias. Con 16 años se lanzó a la fama con Rebeldes, que obtuvo varios premios y fue llevada al cine, incluso.